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EAJ-PNV se reunirá estas semanas 
con 150 vecinos para escuchar sus 
propuestas

El futuro Barakaldo se encuentra en la primera 
fase. Los vecinos han aceptado el reto de EAJ-
PNV para pensar en cómo quieren que sea la 
ciudad y han comenzado ya a hacer llegar sus 
ideas y reclamaciones a la plataforma Gora Ba-
rakaldo. Es el primer paso del programa 15 para 
el 15, con el que los jeltzales barakaldeses se han 
comprometido a buscar 15 retos para las elec-
ciones de 2015. El equipo de Amaia del Campo 
ha pasado a la segunda fase saliendo a la ca-
lle en busca de las opiniones de los barakalde-
ses. Para ello, durante estas semanas mantiene 
reuniones con 150 vecinos que en la actualidad 
desarrollan su labor en los ámbitos sociocul-
tural, socioeducativo, asociativo, económico, 
medioambiental y voluntario de Barakaldo. 

El objetivo de este proyecto, puesto en marcha 
desde el pasado mes de diciembre, es lograr 
diseñar el Barakaldo con el que sueñan sus 
vecinos. Y ellos son precisamente los protago-
nistas de este compromiso, en el que el PNV 
convertirá sus quejas, reclamaciones y suge-
rencias en compromisos no solo de cara a las 
próximas elecciones, sino también “como una 
forma de trabajo continuada”, matiza Del Cam-
po. Los jeltzales quieren escuchar todo aquello 
que tienen que decir los barakaldeses, por ese 
motivo, saldrán a la calle en busca de sus suge-

rencias para el cambio. Su cambio. “Cada día 
que pasa queda en evidencia que solo con el 
apoyo y la ayuda de nuestras vecinas y vecinos 
lograremos un Ayuntamiento cercano, transpa-
rente y colaborativo que realmente represente y 
respete las opiniones y sugerencia de nuestras 
vecinas y vecinos”, explica la portavoz del PNV.

Los jeltzales saldrán a la calle en busca de la 
opinión “muy valiosa” de los barakaldeses 
acerca de los servicios que deben ofrecer y se 
ofrecen en el municipio, cómo han de prestarse, 
cómo deben ser los espacios públicos o cómo 
quieren relacionarse con el Ayuntamiento. 

El proyecto cuanta también con una aplicación 
web y otra móvil –que puede descargarse de 
manera gratuita tanto para Android como para 
IOS bajo el nombre Gora Barakaldo- para po-
der llegar al mayor número de vecinos posible. 
Ambas plataformas ya han recibido más de me-
dio centenar de propuestas y sugerencias. En-
tre los temas más reclamados por los vecinos 
se encuentran los problemas detectados en la 
vía pública, el mantenimiento de las mismas, la 
limpieza, la mejora en la accesibilidad de de-
terminados puntos del municipio, el aprovecha-
miento de los recursos de Barakaldo para com-
batir la tasa del paro y la falta de transparencia 
en la gestión municipal. “Lo que está en juego 
es nuestro pueblo y entre todos podemos lo-
grar un Barakaldo más vivo, más cómodo, más 
humano y solidario”, subraya Del Campo ani-
mando a seguir aportando sueños para poder 
hacerlos realidad.
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GorA BArAkAldorEN hElBuruA 
dA AuzokidEEk NAhi dutEN BA-
rAkAldo disEiNAtzEA lortzEA. 
EAJ-PNVk EurEN kExAk, irAdokizu-
NAk EtA ProPosAmENAk koNPro-
miso Bihurtuko ditu Ez BAkArrik 
hurrENGo hAutEskuNdEEi BEGirA 
BAizik EtA BAitA “EtENGABEko lAN 
EGitEko modu” GisA ErE

“GurE hErriA dA JokoAN 
dAGoENA, EtA dENoN ArtEAN 
BArAkAldo BiziAGoA, 
ErosoAGoA, GizAtiArrAGoA EtA 
solidArioAGoA lor dEzAkEGu”, 
AzPimArrAtu du AmAiA dEl 
CAmPok

El objetivo de Gora Barakaldo es lograr 
diseñar el Barakaldo  con el que sueñan 
sus vecinos. El PNV convertirá sus quejas, 
reclamaciones y sugerencias en compromisos 
no solo de cara a las próximas elecciones, 
sino también “como una forma de trabajo 
continuada”.

“lo que está en juego es nuestro pueblo y 
entre todos podemos lograr un Barakaldo 
más vivo, más cómodo, más humano y 
solidario”, subraya Amaia del Campo.



El nuevo alcalde, Alfonso García, también 
ha firmado contrataciones “sin ajustarse al 
procedimiento legal” 

La historia se repite. El nuevo alcalde de Barakaldo ha 
tardado menos de un año en protagonizar titulares por 
las mismas razones que su antecesor. Según los infor-
mes del interventor sacados a la luz por EAJ-PNV de 
Barakaldo, Alfonso García ha firmado en lo que lleva 
al frente del Ayuntamiento una serie de contratos “sin 
ajustarse al procedimiento legal”. El propio técnico mu-
nicipal alerta sobre “La proliferación” de contrataciones 
irregulares, una práctica “muy habitual en la época de 
txontxu rodríguez”. Los contratos que se encuentran 
bajo las sospechas del interventor municipal suman un 
importe superior a los 239.000 euros.

Desde su toma de posesión, el alcalde habría lleva-
do a cabo cuatro adjudicaciones tachadas de irregu-
lares, que se centran en ámbitos muy diversos. La 
primera de ellas está relacionada con el suministro 
de gas en los edificios municipales. Según apunta el 
interventor, la firma de dicho acuerdo se realizó en 
julio de 2011 con el objetivo de dar servicio durante 
un año, dejando constancia de que no existiría posi-
bilidad de prórroga. Sin embargo, esta relación con-
tractual se ha prorrogado hasta en cuatro ocasiones, 
lo que supone, en palabras del técnico, “una autén-
tica adjudicación directa del contrato”. Esta manera 
de actuar del nuevo alcalde ha generado un aumen-
to del 237,26% del importe original del contrato -IVA 
excluido-, “todo ello, mediante adjudicación directa”, 
subraya el interventor.

El servicio de bicicletas es el segundo contrato des-
tacado por el interventor. Con un importe que as-
ciende hasta los 14.689 euros, los reparos del técni-
co municipal hacen referencia al fraccionamiento del 
objeto del contrato, lo que supone dividir los 14.000 

euros en varias facturas inferiores a 6.000 euros y 
relacionadas con las bicicletas. “De esta forma, el al-
calde evita el concurso público al que estaba obliga-
do, aplicando indebidamente la adjudicación directa 
prevista para contratos menores”. Además, “no se 
cumplió el requisito de concurrencia”, que requiere 
invitar a la licitación a tres empresas. Y es que, en 
este caso, dos de las tres empresas que formaban 
parte de la licitación “no tenían relación con la activi-
dad a contratar; es decir, no se dedicaban al alquiler 
o venta de bicicletas”. una de ellas es la empresa 
que actualmente se dedica a los trabajos de sonido 
e iluminación y la otra presta el servicio de los bai-
lables.

El interventor destaca otra “triquiñuela” más en la ma-
nera de adjudicar los servicios municipales que de-
sarrolla el alcalde García. Se trata de la contratación 
del periódico municipal, para la que utiliza un método 
“tan burdo que se contrata solo un número de pe-
riódico”. Por otro lado, el técnico advierte que la pu-

blicación municipal contiene publicidad de terceros 
anunciantes “sin que consten ingresos derivados de 
ello para el Ayuntamiento”; un aspecto difícil de en-
tender. 

La elaboración de un mapa interactivo del municipio 
es el objeto de la firma del cuarto contrato tachado 
de irregular por el interventor. Se trata de un traba-
jo valorado en 7.260 euros para el que se contrató a 
una empresa en base a un informe que era un “corta-
pega” de un escrito remitido por ella misma. Además 
“pese a tratarse de un contrato de cuatro meses, se 
entregó y pagó en tan solo ocho días después” de 
cerrar el contrato. 

Al conocer los informes del interventor, los jeltzales 
solicitaron la convocatoria de las respectivas comi-
siones para que el equipo de gobierno socialista diera 
las explicaciones oportunas. “resulta decepcionante 
que el alcalde haya iniciado su mandato repitiendo 
las mismas prácticas que hicieron tristemente famo-
so a su antecesor”.

LA hIsTORIA  
sE REPITE

la red social twitter ardió con peticiones 
de los vecinos solicitando soluciones

Podríamos relajarnos los fines de semana disfrutando 
de las burbujas del jacuzzi u olvidando el estrés con un 
buen masaje, pero los vecinos de Barakaldo tenemos 
que conformarnos con nadar en las piscinas del poli-
deportivo. El spa que el Ayuntamiento anunció de cara 
a 2009 aún continúa cerrado y las deudas que la con-
cesionaria, mantiene con el Instituto municipal de De-
portes (ImD), siguen sin resolverse. EAJ-PNV solicitó al 
equipo de gobierno que tratase con “seriedad” el pro-
blema que desde hace dos años vienen demandando 
para poder abrir el servicio a los vecinos y recuperar el 
más de millón que se debe al Ayuntamiento por estas 
instalaciones y el servicio de cafetería. 

El ImD aún no ha hecho cuentas con la empresa que 
se encarga de gestionar la cafetería del polideportivo 
barakaldes y que se comprometió por escrito a poner 
en marcha el spa y el gimnasio en las mismas insta-
laciones. En cambio, la cafetería no está cumpliendo 
con las obligaciones que acordó en el contrato y el spa 
no ha atendido a ningún cliente, ya que continúa ce-
rrado. Ambas instalaciones tienen números rojos con 
el Ayuntamiento por conceptos como el canon y las 
obras de acondicionamiento de los locales, de los cua-

les se hizo cargo el ImD. “El equipo de gobierno tiene 
que pasar de las palabras a los hechos, que se deje de 
excusas y se ponga manos a la obra para cumplir con 
su obligación y defender los intereses de los barakal-
deses”, solicita Amaia del Campo, portavoz del PNV. 

El Ayuntamiento acaba de hacer pública su intención 
de rescindir el contrato con la empresa gestora de am-
bos servicios; una decisión que debía haber tomado 
hace dos años respetando el mandato del consejo del 
ImD. Y es que ha sido la oposición quien, a través de 
distintas convocatorias de consejos, ha logrado pre-
sionar a los responsables socialistas para tomar cartas 
en el asunto. En estos dos años, el PSE no ha dado 
ni un solo paso para resolver el problema; una actitud 
que ha dado ventaja a la empresa para concreta su 

estrategia y reclamar cuatro millones de euros al Ayun-
tamiento por supuestos incumplimientos. Las redes 
sociales también han reclamado al alcalde que recu-
pere el dinero del spa a través del hashtag #recuperar-
dinerospa y que este pueda utilizarse para ampliar las 
ayudas sociales. 

udAlAk 2009 urtErAko irAGArritAko 
sPAk itxitA JArrAitzEN du 
EtA ENPrEsA EslEiPENduNAk 
ukErEkiN dAuzkAN zorrEk PsErEN 
ErAGiNkortAsuNik EzA dElA EtA 
koNPoNdu GABE JArrAitzEN dutE. 

GizArtE sArEEk AlkAtEAri sPArEN 
diruA BErrEskurAtzEA EskAtu diotE, 
#rECuPErArdiNErosPA hAstAG-rEN 
BidEz.

El spa que el Ayuntamiento anunció de 
cara a 2009 aún continúa cerrado y las 
deudas que la concesionaria, mantiene 
con imd, siguen sin resolverse por la 
inoperancia del PsE.  

las redes sociales han reclamado al 
alcalde que recupere el dinero del spa a 
través del hashtag #recuperardinerospa

www.eajpnv-barakaldo.eu

EL sPA DE LAsEsARRE 
cONTINúA cERRADO y 

LOs BARAKALDEsEs, sIN 
REcUPERAR sU DINERO

hIsTORIOA ERREPIKATZEN DA



Barakaldo no volverá a tirar un año más por la borda. 
Después de que el equipo de gobierno socialista se ne-
gara a negociar los presupuestos del pasado año, EAJ-
PNV no ha permitido que “2014 sea otro año perdido” y 
ha apoyado las cuentas municipales. El voto positivo de 
los jeltzales barakaldeses ha permitido mejorar la pro-
puesta planteada por el Ayuntamiento incrementando 
la partida destinada a las ayudas sociales en 200.000 
euros, aumentando el apoyo al comercio, la hostelería y 
las asociaciones culturales del municipio y contribuyen-
do a que continúe la transformación de Barakaldo con 
reformas en sus barrios. 

El PNV barakaldes ha logrado evitar el “sorprendente y 
desagradable recorte” en las ayudas sociales, tal y como 
lo define la portavoz jeltzale Amaia del Campo. De los 
750.000 euros presupuestados en 2013, los socialistas 
solo contemplaban utilizar 550.000 euros. “Está siendo 
una época muy difícil para muchos vecinos. No compar-
tíamos la decisión del PSE y mucho menos las declara-
ciones del alcalde diciendo que era una previsión que 
podía aumentarse si la crisis y el paro continúan. No es 
tiempo de improvisación”, explica Del Campo. Así, los 
jeltzales han logrado mantener la partida intacta a la de 
2013. Además, desde el PNV se ha querido recompen-
sar la labor del comedor social de Cáritas, que durante 
el pasado año alimentó a 212 personas, una media de 
80 personas diarias, con 20.000 euros. 

La actual situación económica, con una alta tasa de 
paro en el municipio, hace que sea necesaria la puesta 
en marcha de iniciativas que fomenten la actividad eco-
nómica. En ese sentido, el PNV ha logrado recuperar 
una importante ayuda para uno de los principales moto-
res económicos de la localidad, el comercio y la hoste-
lería. La asociación de comercio y empresa urbana ACE 

recibirá así 100.000 euros para realizar las campañas de 
dinamización que estime oportunas. Los hosteleros, por 
su parte, recibirán 30.000 euros para realizar iniciativas 
que fomenten el sector.

Barakaldo continuará con su transformación urbana con 
reformas en todos los barrios, que mejorarán su accesi-
bilidad. El apoyo del PNV a las cuentas también permiti-
rá que se pongan en marcha dos centros sociales para 
mayores en rontegi y retuerto, una ludoteca en Burt-
zeña y cumplir una de las reclamaciones de los barakal-
deses: cubrir uno de los parques del municipio para que 
los niños puedan jugar también cuando llueve. también 
se organizarán, por primera vez, colonias infantiles tam-
bién durante las Navidades.

 En el ámbito escolar, se devolverá la normalidad a los 
programas que al inicio del actual curso sufrieron los re-
cortes socialistas. Se trata de iniciativas como la de pa-

tios abiertos, donde se “recuperará el número de días y 
de centros en los que se desarrolla”, y las subvenciones 
a actividades extraescolares, para las que se destinarán 
40.000 euros. El tijeretazo del PSE en materia educativa 
pasará a la historia con la recuperación de los 77.000 
euros que hace dos años se destinaban a la realización 
obras en los colegios y edificios educativos. El apoyo al 
euskera y la educación culmina con 30.000 euros para 
recuperar las ayudas al aprendizaje eliminadas por el 
PSE y otros 30.000 para financiar la elaboración de un 
plan de dinamización y promoción a la lengua vasca, 
subvencionando por primera vez el Berbalagun del mu-
nicipio. 

Pero no acaba aquí. Los jeltzales han decidido conce-
der 20.000 euros a la Asociación Cultural hala Dzipo, 
que celebra su 25 aniversario. también se ha reservado 
una partida de 12.000 euros para que las comisiones 
de fiestas puedan aumentar sus presupuestos de cara 
a este año. teatrako teatro de Barakaldo contará con 
11.000 para “acabar con el recorte que el PSE ha aplica-
do a la BAI, garantizando la pervivencia de esta escuela 
y potenciando su labor”. En relación al deporte, se han 
guardado 10.000 euros para equipar las instalaciones 
del ImD fabril con un boulder para practicar la escalada; 
cubrir las pistas de paddel en Lasesarre y reformar la 
bolera de San Vicente. 

UNOs PREsUPUEsTOs qUE ENRIqUEcEN

El apoyo de EAJ-PNV aumenta las ayudas 
sociales, potencia la actividad económica y  
el empleo y posibilita que continúe la 
transformación de Barakaldo

EAJ-PNVri EskEr AdiNEkoENtzAko 
GizArtE zENtro Bi, roNtEGiN EtA 
ErrEkA-ortuN, EtA BurtzEñAN 
ludotEkA BAt irEkiko dirA. EuriA 
Ari duENEAN umEAk JolAstu AhAl 
izAtEko udAlErriko PArkEEtAko BAt 
EstAliko dA EtA GAuzA BErA EGiNGo dA 
lAsEsArrEko PAddEl PistEkiN. EtA sAN 
BizENtEko BolAtokiA BErrituko dA.

Gracias al PNV se pondrán  en marcha 
dos centros sociales para mayores en 
rontegi y retuerto, una ludoteca en 
Burtzeña, se cubrirá uno de los parques 
del municipio para que los niños puedan 
jugar también cuando llueve, así como 
las pistas de paddel en lasesarre y se  
reformará la bolera de san Vicente. 

las instalaciones se pondrán en marcha a pri-
meros de junio después de casi ocho años

A “primeros de junio”. Esa es la fecha que se ha marcado en el 
calendario para la apertura del centro de día de La Paz, en el 
barrio barakaldes de Cruces. La Diputación foral de Bizkaia ha 
hecho posible la apertura de las instalaciones, culminadas hace 
casi ocho años, gracias a la aportación de una partida cercana 
a los 500.000 euros. Así, el centro abrirá sus puertas por prime-
ra en verano a 20 personas, después de que sus instalaciones 
hayan permanecido cerradas a cal y canto desde que se con-
cluyeran las obras, en 2006. 

El centro de día de La Paz ha estado envuelto en la polémi-
ca desde el inicio. Un año después de levantarse el edificio, 
el servicio del Centro de Integración Social (CIS) se adjudicó a 
una empresa que fue acusada por problemas de insolvencia, 

impagos a sus trabajadores e irregularidades. La apertura, que 
se convertirá en una realidad a través de la aportación foral, 
pondrá final a casi ocho años en los que la mala gestión del 
equipo de gobierno socialista ha costado a los barakaldeses 
más de un millón de euros a causa del mantenimiento de las 
instalaciones y los contratos firmados a lo largo de este tiempo.

LA DIPUTAcIóN 
fAcILITA LA APERTURA 

DEL cENTRO DE DíA 
DE LA PAZ 

lA PAz EGuNEko zENtroA irEkitzEArEkiN, 
AmAiErA EmANGo zAio PsErEN iA 8 urtEko 
kudEAkEtA txArrAri. zENtroArEN 
mANtENuAN EtA GArAi hoNEtAN zEhAr 
siNAtutAko koNtrAtuEkiN EGiN dEN 
kudEAkEtA lAN okEr horrEk milioi 
Eurotik GorAko kostEA suPosAtu diE 
BArAkAldArrEi

Este año se celebrara el décimo aniversario de la llegada de 
BEC a Barakaldo. Sin embargo, la primera década de la fe-
ria de muestras en la localidad no se ha dejado notar entre el 
comercio y la hostelería. El PNV fabril ha solicitado al alcalde 
que deje de perder el tiempo y elabore un Plan Estratégico que 
establezca las pautas a seguir para que los miles de visitantes 
que reciben las instalaciones conozcan, compren y consuman 
en Barakaldo. 

Los jeltzales critican la “desidia” demostrada por el PSE para 
sacar provecho al potencial de BEC; una actitud de “improvi-
sación” que ha quedado latente tras el anuncio de Barakaldo 
como sede del mundial de baloncesto, que llegará al municipio 

en agosto. El poco flujo de los visitantes de BEC por los co-
mercios, hoteles y hostelería barakaldesa es una de las reivin-
dicaciones de los sectores, que ven cómo se desaprovecha la 
generación de actividad económica y empleo “por la falta de 
implicación municipal”. 

Para acabar con esta situación, el PNV barakaldes solicitó al 
alcalde comenzar a trabajar en un plan en el que se recojan las 
ideas y experiencias del resto de partidos políticos de Barakal-
do así como de representantes del sector comercial, hostelero 
y del tejido cultural y deportivo de la localidad.

UN PLAN PARA 
EXPRIMIR EL TIRóN 

DE BEc

El PNV propone a los socialistas dejar de per-
der el tiempo y estudiar medidas para que las 
ferias redunden en el comercio y la hostelería

BECri EtEkiNAk AtErAtzEko orduAN 
PsEk ErAkutsitAko AlfErkEriA EtA 
iNProBisAzioA dEitorAtu du EAJ-PNVk



Barakaldo empieza el año con nuevos 
presupuestos. ¿satisfecha?
Es una buena noticia para Barakaldo. to-
das las propuestas de EAJ-PNV se han ba-
sado en 3 principios: iniciativas centradas 
en la reactivación económica y el empleo, 
el apoyo a las familias de Barakaldo, espe-
cialmente a las que peor lo están pasando 
como consecuencia de la crisis y la ayuda 
al tejido asociativo de Barakaldo que tra-
baja día a día a favor de nuestras vecinas 
y vecinos.
Además, con nuestras propuestas hemos 
conseguido evitar los recortes que preten-
día aplicar el PSE en materias tan impor-
tantes como las ayudas sociales, con una 
reducción de 200.000 €, o la educación, 
con un recorte de 35% en las subvencio-
nes a las actividades extraescolares o del 
20% en la cantidad que destina el Ayunta-
miento a las obras en los colegios públicos 
de Barakaldo. 

Con sus incorporaciones al presupuesto 
han querido impulsar el movimiento aso-
ciativo en todos sus ámbitos. ¿son los 
grandes olvidados por el Ayuntamiento?
Creemos que el Ayuntamiento no se impli-
ca la suficiente con nuestras asociaciones. 
un ejemplo de ello es la situación de hala 
Dzipo que necesitaba apoyo para mante-
ner su actividad en favor del folklore vasco 
y su escuela de música, a la que acuden 
340 alumnos; o la BAI, nuestra escuela de 

teatro reconocida a nivel internacional, 
que cuenta con 200 alumnos. también 
hemos conseguido que el Ayuntamiento 
reconozca la labor del Club Alpino turis-
ta y conceda una subvención para hacer 
un Boulder, de modo que los aficionados 
barakaldeses a la escalada puedan prac-
ticarla en su pueblo.

¿Cuál cree que es el gran reto de Ba-
rakaldo en este 2014?
Sin duda, el empleo. Nuestra mayor prio-
ridad son los 9.888 barakaldeses y ba-
rakaldesas en paro. El Gobierno Vasco 
destinará este año 2 millones de euros 
a la descontaminación de los suelos de 

Burtzeña Parkea, un paso previo e impres-
cindible para desarrollar este proyecto. 
Barakaldo tiene que recuperar su pasado 
industrial, con empresas innovadoras y no 
contaminantes, que generen empleo y fu-
turo en nuestro pueblo. todo ello sin des-
cuidar el apoyo al comercio y la hostelería 
porque muchas familias trabajan y viven 
gracias al sector servicios.

¿Qué objetivo se ha marcado este año en 
su agenda?
Nuestra agenda está este año muy car-
gada de trabajo y de ilusión. El 2014 em-
pieza con el proyecto “Gora Barakaldo” 
en el que invitamos a nuestros vecinos 
y vecinas a trabajar juntos por el cambio 
que nuestro pueblo necesita. EAJ-PNV 
no esperará a que los vecinos y vecinas 
se acerquen a nosotros sino que seremos 
nosotros quienes saldremos a la calle a 
escucharles, a preguntarles cómo ven 
Barakaldo y qué necesitan ellos y nuestra 
ciudad. Entre todos construiremos duran-
te el 2014 el “mapa de las necesidades” 
de nuestra ciudad, que en el 2015 se tras-
formará en el “mapa de propuestas” que 
juntos habremos construido para el Ba-
rakaldo del futuro.

los vecinos están respondiendo muy 
bien al proyecto 15 para el 15 puesto en 
marcha en diciembre, ¿esperaba una 
participación tan alta?

La participación está resultando una gran 
sorpresa. Estamos recibiendo propuestas 
y puntos de vista muy interesantes sobre 
Barakaldo. EAJ-PNV propuso a los ba-
rakaldeses 15 retos que se convertirán en 
15 compromisos que asumiremos a partir 
de ahora. Es lo que las y los barakaldeses 
quieren y lo vamos a defender. 
Como dice uno de esos retos “Imagina 
Barakaldo…. y ahora ponte en marcha”. 
me gustaría a animar a los barakaldeses 
y barakaldesas a seguir trabajando juntos 
para mejorar nuestro pueblo. 

una de las peticiones de las últimas se-
manas, a través de las redes sociales, es 
la recuperación del dinero que se debe 
por la cafetería y el spa de lasesarre. 
han pasado dos años desde que se co-
nociera la deuda, ¿el paso del tiempo sin 
poner una solución agrava el problema?
Después de dos años el PSE sigue sin 
dar un solo paso por sí mismo para re-
solver el problema, cobrar a la empresa el 
dinero que debe al Ayuntamiento y abrir 
ese SPA que hemos pagado entre todos 
y que sigue cerrado y acumulando polvo. 
Nuestra preocupación es que no se mal-
gaste el dinero de nuestros vecinos y por 
esa razón seguiremos trabajando, con to-
das las herramientas de que disponemos, 
para que solucionar los problemas de la 
cafetería y del SPA, recobrar el dinero que 
la empresa debe al Ayuntamiento que es 
más de medio millón de euros por el SPA, 
más la cantidad pendiente por la cafete-
ría, que queda por determinar. Por si fuera 
poco, la resolución de este problema se 
ha complicado aún más ya que, ante la 
falta de iniciativa del equipo de gobierno, 
la empresa se ha adelantado y ahora es 
ella la que reclama al ayuntamiento 4 mi-
llones de euros. ¿Cuánto nos costará a 
los barakaldeses la mala gestión que está 
haciendo el PSE en este asunto? tenemos 
ejemplos, como el de la finca Munoa, en 
la que hemos tenido que pagar más de 5 
millones de euros de intereses que se po-
drían haber evitado con una buena gestión. 

han desvelado la existencia de contrata-
ciones al margen del procedimiento legal 
y el alcalde, a pesar de habérselo solici-
tado, no ha querido dar explicaciones. 
¿Preocupa?

Cuando se gestiona dinero público no solo 
hay que respetar escrupulosamente el pro-
cedimiento legal sino que además se está 
obligando a dar todas las explicaciones 
que se pidan. La trasparencia y el rigor en 
la gestión siguen siendo una asignatura 
pendiente en Barakaldo. En la comisión 
los propios técnicos reiteraron que esas 
contrataciones se habían hecho como ha-
bíamos denunciado desde EAJ-PNV, el 
equipo de gobierno no ha sido capaz de 
justificar esa forma de contratar. Es de-
cepcionante ver cómo hemos cambiado 
de alcalde, pero todo sigue igual en Ba-
rakaldo.

Barakaldo se enfrente este año a otra 
gran oportunidad para promocionarse 
con el mundial de Baloncesto. ¿Cómo 
podría sacar provecho la ciudad a este 
evento?
Durante la celebración del mundial miles 
de personas visitarán Barakaldo. tene-
mos que ser capaces de conseguir que 
esas personas se vayan con una buena 
imagen de nuestra ciudad para que ani-
men a otros a visitarnos y ser capaces de 
hacer que se queden a consumir en nues-
tro comercio y hostelería local. Pero no 
nos podemos quedar sólo en eso. El BEC 
tiene ya 10 años, se han celebrado even-
tos multitudinarios y en ninguno de ellos el 
PSE ha hecho nada para aprovechar esa 
oportunidad. Por eso hemos pedido que 
entre todos se trabaje en un plan de es-
tratégico. No podemos seguir perdiendo 
oportunidades económicas para nuestra 
ciudad. No basta con reclamar el nombre 
de BEC, hay que sentarse también a tra-
bajar, con previsión y en coordinación con 
los sectores implicados.

AMAIA DEL CAMPO:  
“NO EsPERAREMOs  

A qUE LOs vEcINOs vENGAN 
A NOsOTROs; sALDREMOs A 

LA cALLE A EscUchARLEs”

2014 urtEA “GorA 
BArAkAldo” 

ProiEktuArEkiN hAsi dA, 
hErritAr GuztiEi GurE 
hErriAk BEhAr duEN 

AldAkEtA ProzEsuAN dENok 
BAtErA PArtE hArtzEko 

AukErA EskAiNtzEko.

diru PuBlikoA kudEAtzEN 
dENEAN, lEGEzko 

ProzEdurA zEhAtz-mEhAtz 
ErrEsPEtAtu BEhAr dA EtA 

EskAtzEN dirEN AzAlPEN 
GuztiAk EmAN BEhAr dirA.

BECEk 10 urtE dAuzkA EtA 
10 urtE hAuEtAN zEhAr 

EkitAldi JENdEtsuAk 
osPAtu dirA BErtAN. 

horiEkiN ErE, udAlAk 
Ez du sEkulA AukErA 
hori AProBEtxAtzEko 

AhAlEGiNik EGiN, 
EkitAldiEk BArAkAldo 

hiriArENtzAt, mErkAtAri 
zEiN ostAlAriENtzAt 

oNurA EkoNomikoAk EkAr 
zitzAtEN.

“Este año nuestra agenda 
está cargada de trabajo e 
ilusión”

“sin duda, nuestra mayor 
prioridad son los 9.888 
barakaldeses en paro”

“Estamos muy agradecidos 
a todos esos vecinos que se 
están sumando al proyecto 
Gora Barakaldo” 

El 2014 empieza con el 
proyecto “Gora Barakaldo” en 
el que invitamos a nuestros 
vecinos y vecinas a trabajar 
juntos por el cambio que 
nuestro pueblo necesita.

Cuando se gestiona dinero 
público no solo hay que 
respetar escrupulosamente el 
procedimiento legal sino que 
además se está obligando a 
dar todas las explicaciones 
que se pidan.

El BEC tiene ya 10 años 
de vida y durante todo ese 
tiempo se han celebrado 
eventos multitudinarios 
y en ninguno de ellos el 
Ayuntamiento ha hecho 
nada para aprovechar esa 
oportunidad y conseguir 
que revertiera en beneficios 
económicos para nuestra 
ciudad y los comerciantes y 
hosteleros de Barakaldo.

www.eajpnv-barakaldo.eu


